

SESSIONAL PAPER No. 8b

Le tableau suivant donne le nombre total des condamnations (pour délits sujets à poursuite et autres) dans l'ordre de la criminalité :—

| PROVINCES. | Total des condamnations. | | Nombre d'habitants pour chaque condamnation. | |
|----------------------------|--------------------------|--------|--|-------|
| | 1898. | 1899. | 1898. | 1899. |
| Les Territoires..... | 2,074 | 2,828 | 63 | 50 |
| Colombie-Britannique..... | 2,473 | 2,362 | 64 | 77 |
| Ontario..... | 16,811 | 16,784 | 134 | 137 |
| Nouveau-Brunswick..... | 2,354 | 2,261 | 136 | 142 |
| Québec..... | 10,026 | 10,275 | 158 | 157 |
| Manitoba..... | 1,328 | 1,489 | 160 | 157 |
| Nouvelle-Ecosse..... | 2,680 | 2,259 | 170 | 203 |
| Ile du Prince-Edouard..... | 460 | 452 | 237 | 241 |
| Canada..... | 38,206 | 38,710 | 137 | 138 |

On voit par les chiffres qui précèdent que le nombre total des condamnations a augmenté dans les Territoires, Québec et Manitoba, tandis qu'il y a eu diminution dans les autres provinces.

Le nombre de cas expédiés par un juré en Canada, durant l'année 1899, s'élevait à 750, dont 413 appartenant au sexe masculin et 16 au sexe féminin ont été condamnés, contre 822 cas en 1898, dont 454 appartenant au sexe masculin et 24 au sexe féminin ont été condamnés.

Le nombre de cas dans lesquels la prérogative du pardon a été exercée en 1899 s'élevait à 246, y compris 6 sentences de mort commuées ; contre 156 en 1898, y compris 4 sentences de mort commuées.

E. H. ST. DENIS,

Assistant Statisticien.